

LABOCAR investiga causas de incendio en Compañía Chilena de Fósforos en Retiro

Durante la madrugada del reciente sábado, Carabineros de la Tenencia Retiro fueron alertados sobre un incendio que afectó a la Compañía Chilena de Fósforos, ubicada en la comuna de Retiro.

El siniestro comprometió dos bodegas de la fábrica, dedicada a la elaboración de fósforos e iniciadores de fuego. Ante esta situación, se desplegó personal especializado de la Sección Criminalística (LABOCAR) de Talca, junto a efectivos de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Retiro, con el objetivo de esclarecer las causas probables del incendio.

Las diligencias pe-

rienciales se llevaron a cabo de manera exhaustiva y rigurosa, conforme a los estándares técnicos y científicos establecidos.

Se efectuó una minuciosa inspección ocular del lugar del siniestro y un análisis detallado de la estructura afectada, aplicando el Método de Evidencia Física (MEF). Asimismo, se revisaron registros audiovisuales y se realizó una inspección técnica de las instalaciones y maquinaria comprometidas.

Estos trabajos especializados permitirán establecer las circunstancias y causas del incendio, y determinar las posibles responsabilidades asociadas.

